

Les aides à domicile sont elles aussi en 1^{re} ligne

LODÉVOIS

L'ADMR rassure ses bénéficiaires et les familles : ses services fonctionnent toujours.

Alain Mendez
amendez@midilibre.com

Mobilisés dans la tempête, au même titre que les personnels des Ehpad (établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), les différents services d'aides à domicile tentent eux aussi de faire front. En contact direct avec les personnes isolées et fragiles, cible principale du coronavirus, ils continuent, au-delà des services rendus (ménage, courses, repas...) d'apporter un peu de lien social là où il n'y en a souvent plus. Avec le challenge de se protéger, et de protéger les personnes chez qui les personnels continuent de se rendre.

51 salariés, 31 villages, 340 bénéficiaires

« Tous les dossiers ont été traités au cas par cas », rassure par exemple Monique Galéote, la responsable de l'ADMR Lodève, dont les 51 salariés interviennent quotidiennement sur 31 communes - les 28 du Lodé-



Le service est indispensable pour les personnes seules et isolées. DR.

vois et Larzac plus Octon, Avène et Ceilhes-et-Rocozels - auprès de 340 personnes. « Les interventions à domicile sont maintenues pour l'aide humaine, les courses, mais aussi l'entretien du logement chez les plus fragiles. » Les salariés ont été reçus individuellement afin d'effectuer un rappel des gestes barrières. Ils sont équipés de gants, masques, surblouses, et doivent respecter une distance obligatoire.

Présence et écoute par téléphone aussi

L'agence et ses professionnels restent à la disposition de la population pour assurer une pré-

sence et une écoute active par téléphone, au 04 67 88 65 79.

« Je voudrais également manifester toute ma reconnaissance au personnel qui reste mobilisé et œuvre afin d'assurer la continuité du service auprès des personnes isolées. » Comme auprès de ce couple de 95 et 98 ans, très heureux de voir son aide à domicile, même gantée avec blouse, surblouse, masque et charlotte. « Nous prenons des mesures strictes, nos salariées restent devant l'agence, par exemple lorsqu'elles viennent chercher les clés que nous désinfectons entre chaque passage, » conclut Monique Galéote.